



# 平和学習をしました

6月19日から7月3日まで平和学習をしました。各学年で平和について取り組みをしました。平和学習開始の挨拶を紹介します。

みんなにとって平和ってどんなことでしょう。

平和って戦争をしない事です。テレビでミサイルや爆弾がおちてたくさんの方が傷ついたり悲しくなったりしているのを見たことがあると思います。

今からだいたい80年前、みなさんの住んでいる日本も、戦争をしていました。長い間戦争をしていました。15年も戦争が続き、たくさんの方が死に、ケガをしたり、家をなくしたりしました。戦争でたくさんの方の大切なものや大切な人が奪われました。とても「悲しい出来事」がたくさん起こりました。

昔おきた戦争の悲しい出来事についての学習や、今世界のどこかで起きている戦争での悲しい出来事について学習する学年もあるかもしれません。

学習では、大切なものや大切な人を奪われた人たちの気持ちをしっかりと受け止めてほしいと思います。そして「悲しかった出来事」についてしっかりと考えて、「悲しかった出来事」で終わらせてしまわないために、二度と戦争が起きない未来にするためにあなたには何ができるかしっかりと考えてほしいと思います。戦争は遠い国の話だけではありません。

みんなのまわりの平和って何でしょうか。安心して毎日を過ごすことができる事、面白い授業を受ける事、友だちと楽しく休み時間を過ごす事、好きな音楽を聴いたり、本を読んだりできる事。おいしいご飯を食べてあたたかい布団で寝る事、たくさんの方の平和があると思います。

平和学習を進めながら、自分のまわりの事についても考えてほしいと思います。あなたのクラスは平和ですか？友だちとも平和ですか、「悲しい出来事」は起きていませんか？

どうしたら、自分の周りを平和にすることができますか？しっかりと考えて欲しいと思います。これで、平和学習開始のあいさつを終わります。



高学年は模擬原爆の話を行いました

○校内放送で、平和学習の感想を発表しました

